

Reichlich Auswahl an Brautkleidern, Ringen und Deko

Gütersloh (mab). Conny Sievert hat ein schickes cremefarbenes Hochzeitskleid angezogen. Die große, schlanke Frau betrachtet sich von allen Seiten im Spiegel. „Das Kleid ist schön“, sagt sie, „aber ich probiere noch mehr an.“ Die Rheda-Wiedenbrückerin heiratet im September. Die Auswahl auf der Gütersloher Hochzeitsmesse gefällt ihr.

An einem anderen Stand testet Verena Fortströer, welche Brautkleider ihr am besten stehen. Ihre Hochzeit ist für das nächste Jahr geplant. In der Stadthalle holt sie sich für das große Fest Anregungen. Sie sind auch in diesem Jahr wieder reichlich vorhanden. 64 Aussteller präsentieren ein breites Angebot für den schönsten Tag im Leben.

Während die Freundin Brautkleider anprobiert, hat es sich Philipp Bauer mit dem künftigen Trauzeugen Stefan Bauer, Tochter Jamie (4) sowie dem künftigen Brautführer Christof Schulten und dessen Söhnchen Marlin (1) in der „Männerzone“ gemütlich gemacht. Die Herren genießen erst einmal einen Cocktail. Gasthäuser und Hotels haben Festsaal aufgebaut mit wunderschönen Tischdekorationen.

Anregungen und Zubehör für die eigene Gestaltung sind ebenfalls zu finden. Die kulinarischen Angebote reichen von originellen

Hochzeitstorten mit Schoko-Eielfertum oder Märchenschloss über herzhafte Canapés bis zu fein gestalteten Schwänen aus Rettich und Karotten. Zwei Modelle in üppig drapierten Brautkleidern wandeln durch die Ausstellung. Ihre Haare sind hochgesteckt und in Locken gelegt. Wer möchte, kann sich in der Stadthalle so frisieren lassen.

David Funk und Nelli Natan suchen Ringe aus. Sie heiraten am 6. Juni. Außerdem suchen sie noch einen Anzug für den Bräutigam und Tischdekorationen. „Wir haben traumhafte Anregungen bekommen“, sagen sie. Wer seine Ringe selbst herstellen möchte, kann sich an Tanja Nitsche aus Paderborn wenden. Sie bietet Kurse an, in denen Paare die Ringe herstellen und gravieren.

Christin Hornberg und Mark Harsdorf blättern in einer Mappe mit Hochzeitseinladungen. Sie möchten ebenfalls im Juni heiraten. Die meisten Vorbereitungen haben sie schon getroffen, nur einige Kleinigkeiten und die Einladungskarten fehlen noch. Am Stand der Stadt Gütersloh können sie ein Stammbuch aussuchen. Standesbeamtin Irmgard Mußmann weist darauf hin, dass in diesem Jahr auf der „Liebesinsel“ geheiratet werden kann: ein besonderes Angebot im Rahmen der 100-Jahr-Feierlichkeiten für den Botanischen Garten.



Sie heiraten am 6. Juni: David Funk und Nelli Natan suchten sich auf der Hochzeitsmesse in der Stadthalle Ehreinge aus. „Traumhafte Anregungen“ für ihre Feier hätten sie bekommen, sagten sie. Bilder: Borgelt



Kira Beckmann und **Dominique Marquardt** präsentieren Brautkleider und Brautfrisuren.

Zum Hochzeitsmahl gehört natürlich ein festlich gedeckter Tisch. Dieses Beispiel ist in Grün und Weiß gehalten. In der Mitte dominieren weiße Blumen und ein großes Windlicht.

Mercedes beschädigt

Verursacher geflüchtet

Gütersloh (gl). Am Freitagmorgen ist ein silberfarbener Mercedes auf dem Konrad-Adenauer-Platz am Heck beschädigt wor-

den. Der Verursacher flüchtete. Die Polizei in Gütersloh nimmt unter ☎ 05241/8690 Hinweise entgegen.